

BAB V

PENUTUP

5.1 KESIMPULAN

Keberadaan web perpustakaan Sekolah Tinggi Manajemen Informatika dan Komputer (STMIK) "AMIKOM " Yogyakarta nampaknya memang sudah menjadi keharusan, mengingat semakin meningkatnya kebutuhan akan informasi. Selain itu, STMIK "AMIKOM" saat ini juga sudah dipandang sebagai sebuah perguruan tinggi yang tidak bisa dipandang dengan sebelah mata, apalagi perguruan tinggi ini merupakan perguruan tinggi yang sarat akan ilmu-ilmu mengenai teknologi informasi. Sehingga tidak heran kalau slogan *Unggul Dalam Trend Teknologi Informasi* yang menjadi kebanggaan seluruh mahasiswa, dosen, dan karyawan perguruan tinggi ini sudah bisa dibuktikan dengan banyaknya hasil-hasil karya yang tercipta baik oleh mahasiswa maupun dosennya.

Oleh karena itu, adanya niat untuk membangun web perpustakaan ini hingga sampai pada proses pembuatan web ini yang merupakan kelanjutan dari niat tersebut, adalah bukti bahwa adanya sebuah usaha untuk melatih diri dalam rangka mengharumkan nama STMIK "AMIKOM" yang tercinta.

Dengan adanya web perpustakaan ini, akan dapatlah kiranya meningkatkan atau menambah perkembangan penggunaan teknologi informasi yang telah diterapkan di perpustakaan "AMIKOM", selain itu

diharapkan juga akan terdorongnya kemauan bagi para mahasiswa, dosen, maupun karyawan sekalipun untuk mengasah kemampuan dirinya dalam mengembangkan teknologi informasi kedepannya.

5.2 SARAN

Sebagai penutup dari laporan Tugas Akhir ini, penulis berharap semoga web ini dapat memberikan manfaat bagi perkembangan dan kemajuan teknologi informasi umumnya, dan bagi perkembangan dan kemajuan Sekolah Tinggi Manajemen Informatika dan Komputer "AMIKOM" Yogyakarta khususnya.

Dalam pembangunan web perpustakaan ini dan dalam pembuatan laporannya, penulis menyadari bahwa masih banyak terdapat kekurangan-kekurangan mengingat keterbatasan kemampuan penulis untuk saat ini, oleh karena itu penulis mohon adanya kritik dan saran yang membangun agar menjadi motivator bagi penulis untuk meningkatkan kemampuan diri. Dan penulis berharap semoga kekurangan-kekurangan itu dapat diperbaiki dan dilengkapi oleh pengembang di masa selanjutnya. Akan tetapi penulis tetap berharap semoga aplikasi web ini dapat diterapkan di perpustakaan secara nyata, baik dengan keadaannya sekarang, ataupun dengan proses pengkajian dan pengevaluasian ulang.

Demikianlah akhir dari pokok pembahasan yang penulis angkat dalam laporan ini, sekali lagi penulis berharap semoga laporan ini dapat bermanfaat untuk kedepannya. Semoga juga laporan ini dapat digunakan sebagai salah satu refensi atau kajian ulang untuk mahasiswa Sekolah Tinggi Manajemen Informatika dan Komputer "AMIKOM" Yogyakarta lainnya yang akan dalam penyusunan tugas akhirnya, terutama bagi mahasiswa yang mengambil pokok bahasan pembangunan web seperti yang penulis buat saat ini.

